

MEDIATOR

Kapolsek Jatisari Menghadiri Kegiatan UPTD Puskesmas Dalam Rangka Gerakan Anti Ruang Baby Happy

[KARAWANG - KARAWANG.MEDIATOR.CO.ID](http://KARAWANG.MEDIATOR.CO.ID)

Sep 12, 2024 - 23:24



Polres Karawang - Kapolsek Jatisari Polres Karawang Polda Jabar Kopol H Bambang Sumitro, S.H., M.M.,CHRA menghadiri kegiatan yang diselenggarakan UPTD Puskesmas Desa Pacing di

Halaman Kantor UPTD Puskesmas Pacing, Kec. Jatisari, Kab. Karawang.

Kehadiran tersebut, Kapolsek Jatisari Polres Karawang Polda Jabar turut didampingi oleh sejumlah anggota. Mereka yang mendampingi diantaranya para anggota Bhabinkamtibmas Polsek Jatisari Polres Karawang Polda Jabar. Kamis (12/09/2024).

Kapolres Karawang AKBP Edwar Zulkarnain D.I.K., S.H., M.H melalui Kapolsek Jatisari Kopol H Bambang Sumitro, S.H., M.M., CHRA mengatakan, kehadirannya dalam rangka untuk meningkatkan sinergitas Polri dengan masyarakat dan instansi terkait di wilayah hukum Polsek Jatisari Polres Karawang Polda Jabar. Selain itu juga bagian dari dukungan Polri terhadap kegiatan masyarakat dalam hal ini UPTD Puskesmas Pacing.

“Pihaknya akan mendukung dan siap membantu menyukseskan program yang dilaksanakan oleh instansi terkait dalam rangka untuk kepentingan masyarakat Kecamatan Jatisari. Ini merupakan implementasi Polri sebagai pelindung, pengayom dan pelayan masyarakat,” kata dia.

“Semoga sinergitas yang terjalin baik ini dapat terus ditingkatkan guna memberikan pelayanan prima kepada masyarakat,” ucap Kopol H Bambang Sumitro.

Kapolsek juga menambahkan, kehadirannya juga untuk memastikan pelaksanaan kegiatan berjalan lancar dan tertib. Karena kenyamanan yang mantap terkendali harus benar-benar dirasakan oleh masyarakat.

Sebagai informasi, kegiatan yang dilaksanakan oleh UPTD Puskesmas Pacing merupakan Kegiatan yang bertujuan untuk melakukan penyuluhan tentang cara penggunaan Pempes dan merawat kulit bayi dari iritasi kulit, Sehingga diharapkan ini dapat dipahami oleh sejumlah instansi terkait untuk peningkatan pelayanan publik kepada masyarakat.

Dalam pertemuan tersebut tampak hadir Camat Jatisari Tri Warakanti, S.stp.MPd, Kapolsek Jatisari Kopol H Bambang Sumitro. SH.MM.CHRA, Ibu Bupati Karawang Hj. Vida Rostianti Saepulloh (Tamu Undangan), Kasipem Kec. Jatisari M.Levi Mubarok, Msi, Panit IK Ipda Asep Samsudin, Para Kepala Desa se Kec. Jatisari, Ibu ibu se Desa Pacing dan sekitarnya dan Undangan lainnya.

Selama kegiatan berlangsung dari awal hingga berakhir situasi dalam keadaan aman dan kondusif.

Polres Karawang_AKBP Edwar Zulkarnain